

"Confirman que Nación y provincia invertirán 210 millones de pesos para ampliar el puerto de Rosario", *Nuestro Mar*, Buenos Aires, Argentina, 08 de junio de 2012.

Consultado en:

<http://www.nuestromar.org/noticias/11-06-12/confirman-que-nación-y-provincia-invertirán-210-millones-pesos-para-ampliar-puerto-rosario>

Fecha de consulta: 20/09/2013.

El titular del Enapro, Angel Elías dijo que la Nación está en condiciones de licitar las obras sobre la laguna que permitirán ampliar la superficie operativa.

Con fondos nacionales y provinciales, el puerto local se apresta a encarar una serie de obras que permitirán ampliar su capacidad operativa. En contacto con "La barra de Casal" de La Tres, el presidente del Enapro, Angel Elías, confirmó que en total se invertirán 210 millones de pesos para ampliar el puerto de Rosario.

"El Enapro tiene dos terminales portuarias importantes: una que es la de cargas generales y contenedores, y la otra es una terminal de granos, ubicada a la altura de calle Ayolas", contó Elías. Precisamente en ese lugar, el funcionario contó que ya La Nación está en condiciones de licitar las obras sobre la laguna que existe detrás de la vieja Junta Nacional de Granos, ampliando así la capacidad de exportación de granos de 2,5 millones de toneladas a 4 millones de toneladas al año.

Se trata de una inversión de 150 millones de pesos que invertirá el Estado Nacional, a través de la Subsecretaría de Puertos y Vías Navegables. En tanto la provincia de Santa Fe invertirá otros 60 millones de pesos para ampliar el área de contenedores que hoy opera con más de 60 mil unidades al año para llevarla a una operatividad de 150 mil unidades al año.

"Rosario forma parte de un gran polo portuario con más de 27 terminales, la mayoría de ellas de última generación, que en total son el principal puerto del país, porque por ahí sale el 70 por ciento de los productos de granos, subproductos y aceites", resumió el titular del Enapro.